



Diputados preparan Parlamento Abierto para reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- La **Cámara de Diputados** iniciará la próxima semana el Parlamento Abierto para la reforma al Poder Judicial con las premisas centrales de elegir a ministros y magistrados por voto popular, así como eliminar al Consejo de la Judicatura para sustituirlo con otro órgano. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, precisó que las conclusiones estarían listas la primera semana de agosto, a fin de discutir y aprobar el dictamen a fines de ese mes. Hizo votos porque la convocatoria sea aprobada por unanimidad, pero advirtió que si la oposición decide votar en contra, la mayoría avalará el Parlamento Abierto.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5443?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5443&authkey=!APp0X5YsLIUfQWk&ithint=video&e=VGjgvS>